

## ～高総体出場 各部の意気込み～

### 男子バレーボール部



ミスを恐れずに今まで練習してきたことをしっかりと発揮できるように頑張ります。指導して下さった先生方、保護者の方々へ恩返しができるように全力でプレーし、勝利をつかみ取りたいと思います。応援よろしくお願いします。

### 女子バレーボール部



目標のベスト8を達成できるよう頑張ります。応援よろしくお願いします。

### 男子テニス部



今年は、団体戦でベスト8、シングルス、ダブルスでは一戦でも多く勝つことを目標にしています。日ごろからお世話になっている人たちの感謝の気持ちを忘れず、自分たちが持つ最大限の力を発揮できるように高総体に臨みたいと思います。応援よろしくお願いします。

### 女子テニス部



団体戦1回戦突破、個人戦ベスト16を目指し、1試合でも多く試合ができるように頑張ります。応援よろしくお願いします。

### 剣道部男子



昨年出場できなかった先輩方の想い、これまで支えて下さった方々への感謝の気持ちを忘れず、一戦一戦、目の前の相手に気迫で勝り、必ず優勝します。応援よろしくお願いします。

### 剣道部女子



今までやってきたことを信じて試合がある喜びや、感謝の気持ちを忘れず正々堂々戦って必ず優勝します。応援よろしくお願いします。

### レスリング部



レスリング部は団体戦6大会連続優勝に向けて、チーム一丸となって頑張ってきました。3年生の中には、高総体で引退となる人もいるので、先輩方が勝ち取ってきた優勝旗をなんとかしてでも持ち帰り、チーム全員でインターハイ出場できるように頑張ります。

### 男子バスケットボール部



目標のベスト4に入ることができるように自分たちのスタイルである粘り強いディフェンスからの速攻を武器に最後まで走り続けます。3年生は今までの集大成なので、悔いの残らないよう自信をもって全力でプレーします。コロナ禍の中、試合ができることに感謝し、全員で1つの目標のために、力を合わせて頑張ります。応援よろしくお願いします。

### 女子バスケットボール部



これまでたくさんの方々にお世話になりながら限られた時間の中で工夫して、最大限練習に取り組んできたので、本番ではすべて出し切ります。そして、自分たちのスタイルで最後までプレーして県ベスト4に入れるようにチーム一丸となって最後まで頑張ります。応援よろしくお願いします。

### 陸上部男子



決して簡単に勝てる競技ではないので、一人一人が実力を十分に発揮できるように頑張りたいと思います。また、これまで指導してくださった先生方やコーチに恩返しができるように少しでもいい結果を出せるように頑張りますので、応援よろしくお願いします。

### 陸上部女子



昨年、先輩方の悔しそうな姿を見てきた分、大会が開催されることに心から感謝し、これまで積み上げてきた全てを発揮してきます。真夏の炎天下での練習も、冬の走り込みも楽しいことばかりではありませんでしたが、声を掛け合いながらみんなで乗り越えてきたことは部員全員の大きな自信になっていると思います。指導して下さる先生、コーチをはじめ、いつも嫌な顔ひとつせず支えてくれるマネージャー、応援して下さる方々、大会運営に携わって下さる全ての方々への感謝の気持ちを忘れず、全力で戦ってきます。  
応援よろしくお願いします。

### 体操部男子



高総体では、一人ひとりが今やれることを一生懸命にやることを目標にし、支えてくれた指導者に感謝して試合に臨みたいと思います。

### 体操部女子



部員は多くありませんが、これまで練習を積み重ねてきました。  
高総体でもチームワークを大切にして練習の成果を発揮できるように頑張ります。  
応援よろしくお願いします。

### 弓道部男子



一昨年は優勝し、昨年度の先輩方も優勝を目指して練習に励んでいましたが、高総体は中止になってしまいました。参加できず悔しい思いをした先輩方の分まで、全力を出し切り、優勝を目指します。応援よろしくお願いします。

### 弓道部女子



昨年先輩方が引退されてからのチームの試合であと少しで優勝というところで負けてしまい、悔しい思いを沢山してきました。悔しさをバネにし、今まで先生方に厳しくも的確にご指導いただいたことを忘れず、悔いの残らないよう1本1本集中して当ててきます。  
そして高総体に出場できることに感謝し、優勝旗を持ち帰られるように頑張ります。  
応援よろしくお願いします。

## サッカー部



3年生にとって最後の大会となるので、悔いの無いよう、全力で、試合終了の瞬間まで  
昨年の先輩方の分まで2年分の想いを今年の高総体にぶつけます。  
応援よろしくお願いします。

## 男子・女子ソフトテニス部



私たちは高総体優勝を目標に日々の練習を頑張ってきました。今ま  
支えてくれた多くの人に感謝の気持ちを持ち、昨年悔しい思いをした  
先輩たちの分まで最後まで全力で戦います。  
応援よろしくお願いします。